

## El acoso “progre” ha conseguido cerrar la página de Pituca

28/07/2006.

Es curioso que en una sociedad que se vanagloria de ser libre y democrática, respecto a los años anteriores, tenga que sufrir una vez más el acoso de las fuerzas represoras de los socialistas, para investigar y perseguir a todos aquellos que piensan de diferente manera al pensamiento proclamado por ellos. Una muestra de ello es la página de Pituca, que estaba colgada en la red hasta el día 18 de Julio y ha tenido que ser cerrada, como dice el comunicado difundido: “La falta absoluta del derecho a la libertad de expresión y ausencia de derechos fundamentales en cuanto a la libre circulación de ideas, me llevan a tomar esta drástica postura para evitar males mayores, de los cuales ya he sido advertida indirectamente”.

Ante este acoso “Me es muy triste comunicaros la decisión de cerrar mi página y el foro que contenía”.

El comunicado sigue manifestando: “La persecución a nuestra ideología y al social-patriotismo está llegando a unos límites inaceptables e impropios de un país del “primer mundo” que se autodenomina “estado democrático de derecho”. Nada más lejos de la realidad. Actualmente padecemos una dictadura de los partidos o partitocracia, que extiende su demagogia y tiranía a todos los aspectos de la sociedad, cada vez más castrada y aborregada por sus supuestos “representantes”.”

Una vez más los “progres” han impuesto la dictadura de su pensamiento, derribando con su acoso y sus amenazas una página de internet, lo que pretendieron en su día, con la página [www.generalisimofranco.com](http://www.generalisimofranco.com), al poner en el “punto de mira” a uno de sus colaboradores: “César, uno de nuestros colaboradores, se ha visto sometido a una vergonzosa campaña de persecución orquestada por determinadas organizaciones “ciudadanas” que se jactan de demócratas y de defender el derecho a la libertad de expresión”. Pero el acoso y las amenazas no pudieron con la misma: “Nuestra web seguirá trabajando por evitar una visión hemipléjica de la Historia de España”. Hoy sí han hecho desaparecer una página en internet. Por ello, la supuesta democracia y el mundo internauta han quedado más empobrecidos al verse limitada la libertad de expresión con este cierre.

Desde esta página web, nos solidarizamos con Pituca y con todas las personas que la han apoyado en la creación y mantenimiento de su página web. Por ello, desde aquí, os queremos decir: Gracias a todos.